

S.?

Junta general ordinaria del 5 Marzo de 1887.

Presidencia accidental del Sr. Ortells.

Ortells.

Ledon.

Guillen.

Villanueva.

Carot.

Miarni.

Andrés.

Moreno.

Machó.

Barberá.

Otros.

Con asistencia de los tres ausentados al margen, abrió la sesión a las siete de la tarde, y leída el acta de la anterior, fue aprobada.

Leíóse la siguiente acta aprobada de la Sección de Medicina práctica, correspondiente al día 18 de Diciembre de 1886.

Dejó la presidencia el Sr. Magranger, abrió la sesión a las siete de la noche y leída el acta de la anterior, fue aprobada.

Entrando en la orden del día, procediose a la renovación de cargos, resultando elegidos los siguientes:

- Vice-Director D. Vicente Pica.
- Secretario " Enrique Lopez.
- Vice-Secretario " Salvador Monneron.

No teniendo otro objeto la sesión, levantose esta a las siete y cuartos de la tarde.

Fueron propuestos y admitidos socios residentes los licenciados en Medicina y Cirujía, D. Francisco Dolindes Magallon, D. José Marzal Pavia, D. Anremon Costina Ferrer, D. Rafael Cervasa Darrat, D. Juan José Adelle Molist, D. Esteban Segarra Carot y D. Antonio Ferrero Morinos.

Dióse cuenta de haber recibido un ejemplar de la Memoria acerca de un nuevo suspensorio de miembros, testículo, inventado por S. José M^o Andrés; el Catalogo del Jardin Botánico de Valencia y una Monografía titulada "El virus de la Sialitico por el Sr. Febalés Peláez.

Presentáronse las cuentas de vacunación correspondientes al ejercicio de 1885 a 1886, quedando designados los Sres. Barberá, Guillen y Andrés para el informe de las mismas.

Dióse lectura a los Dictámenes relativos al programa de premios y a de la Comisión censora de los mismos, quedando sobre la mesa para discutirse en la sesión próxima.

El Sr. Moreno Caballero preguntó si se había hecho alguna gestión en favor de la tramitación del expediente de la vida del Sr. Ferrero Longo, pues ya había tratado del mismo asunto en otra sesión.

El Sr. Carot, después de manifestar que hay una comisión encargada de

redactar la exposicion a las Cortes en demanda de lo que solicita
el Sr Moreno, manifestando que los expedientes que se incoaron con
motivo de la epidemia de 1854 duermen en el archivo del Mi-
nisterio ya olvidados, pero no por ello deja de comprender que de-
be insistirse sobre el particular y muy especialmente teniendo co-
mo representante de la Nacion al digno señor Sr Jimeno Cabri-
ñas que puede hacer algo sobre el particular.

El Sr Moreno rectifico rogando a la mesa este al tant. de lo que
ocurre sobre el asunto.

El Sr Guillen hizo presente que la comision nombrada para dar el
pejame a las familias de los Sres Ferrer Trebe y Alis, habian cum-
plido su encargo. La misma comision quedo designada con idénti-
co objeto para visitar al señor Sr Vidal Puchols por el fallecimien-
to de su padre, habiendo constado en acta el sentimiento que em-
barga a la Corporacion por tan triste suceso.

No habiendo otros asuntos de que tratar, levantose la sesion a la
oclu de la noche.

Salon del Instituto Médico Valenciano 5 Mayo de 1887.

El Presidente accidental

El Secretario de Gobierno.

Manuel Olmos.

